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ＦＭe-niwa平成２８年度 第４回放送番組審議会議事録 

 

開催年月日：平成２８年 １１月１８日（金）１２:００～１３：００ 

開催場所：株式会社 あいコミ 恵庭市島松寿町１丁目２８－１０ 

審議内容：平日（月～木）午前１０時台の市民パーソナリティ制作番組について 

出席委員数：１０名中、出席７名 

 

【代表取締役挨拶】 

本格的な冬も到来し、これからの年末にかけて益々お忙しくなる中お集まりいただき感

謝申し上げます。先月末（１０月）には、開局以来初めてとなる、聴取率調査を行い、予

想以上の数値結果が出て、改めて多くのリスナーに支えられていることを実感しておりま

す。本日も審議事項に対し忌憚ないご意見を賜ればと思います。 

 

【事務局より】 

審議番組の主旨説明を行い、その後、下記の通り審議がなされました。 

当該審議番組：ラタトゥーユ（月曜１０時）、mama＊coちゃんねる（火曜１０時） 

        Kids Song Time（水曜１０時）、SocoSoco（木曜１０時） 以上４番組 

 

【ご意見】 

●ラタトゥーユ（月曜１０時） 

・生姜を使ったレシピ紹介コーナーはとても興味深く聞かせて頂いた。 

・料理の一工夫や効能などがわかりやすく知れてリスナーにとっても有益な情報である。 

 

●mama＊coちゃんねる（火曜１０時） 

・匂いのしない袋（子供用おむつの処理グッズ）の商品紹介は印象に残った。 

・子育ての相談ダイヤル的な悩みを共有出来る機会があっても良いのでは。 

 

●Kids Song Time（水曜１０時） 

・子育て世代が喜ぶ選曲が良い。 

・お菓子や商品紹介がある場合は、恵庭にちなんだものがあれば良い。 

 

●SocoSoco（木曜１０時） 

・ご自身の家族（娘）の話をしていたが、名前の由来に関するトークだったので、 

娘さんの名前やその由来なども知りたかった。 

・鳥の話題が面白かったが、そこから先に展開される耳よりな話題があったらなお良い。 

・ウルトラ自然体のコーナーで使っているＢＧＭ音源は、クラシックの有名な楽曲であり、 

音量も関係しているかと思うが、トークより音楽が前に出ている印象。 
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●その他、全体を通して 

・商品紹介コーナーなどは、スポンサーをつけられる可能性もあるのでは？ 

・午前中のその時間帯のターゲット層が主婦や、子育て世代なので良い部分もあると思う

が、聴取率が高いというデータが出たのであれば、男性層にも役立つ話を意識しては？ 

・４名のパーソナリティはいずれも個性豊かで、季節感に沿ったフリートークも気軽に聴

ける印象なので雰囲気も良い。 

・車中で聴くのと、家事をしながら家の中で聴く場合など、環境によって同じ番組でも全

く違う印象になるが、午前中のゆったりとしたリズムが良いと感じた。 

・オープニングトークのたどたどしさも含め、身近に感じられた。 

 

その他、聴取結果の説明等質疑応答を終えて、閉会。 

 

 

 

【出席者数】 

総委員数  １０名(敬称略) 

  ○ 出席 ７名 坂上信之（委員長）、田口明美（副委員長）、 

市川浩樹、井上公博、早川剛志、遠藤萌美、土谷美紀、 

○ 欠席 ３名 薬袋真也、天水千鶴、吉田孝子 

○ 放送事業者側出席  ５名 

      代表取締役 三浦孝史、取締役局長 北岡昌洋、取締役 木内克昌 

スーパーバイザープロデューサー 松崎霜樹、職員 三浦真吾、 

 

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容 

      公 表 方 法 自局内放送および局内掲示板にて 

      公 表 内 容  上記の概要 

公表年月日  平成 ２８年 １２月 ２０日 


